

Yakuza

Selbsthass (Kapi 42 online/ größere Änderungen, Erklärungen im Prolog)

Von PhibrizoAlexiel

Kapitel 6: Der Kellner

Yakuza von PhibrizoAlexiel und wicked_game

Titel: Yakuza

Untertitel: Selbsthass

Teil: 4/???

Autor: Sarah & Lisa

Email: Silvertipsqun@gmx.de

Fandom: Dir en grey

Pairings: welches wohl XD

Warnung: sap, shonen-ai, lime, lemon^^°, aber auch dark & violence, AU

Kommentar: Naja... nachdem ich und Ira angefangen haben RPGs zu spielen. Hab ich mir gedacht verfrachte ich die alle mal in ffs und poste sie. Wir haben schon mehrere angefangen und auch schon sehr viele beendet (Also RPGs)... Da wir das hier ohnehin im ff-stil geschrieben haben liegt es sehr an euch, wie schnell und ob überhaupt ich den nächsten part verbesser und hochlade.

Disclaimer: Gehört nix uns außer Kouhei, Miku und noch n paar kleinen und größeren Nebenrollen und der Idee der Story...

~~~~~

Der Cafebesitzer Nakata, Shion sah den jungen rothaarigen Mann schon früh durch die Glastür auf den Laden zukommen, lächelte, nickte, kaum dass der Yakuza eingetreten war, zu dem freien Tisch, der stets für Die reserviert war. "Kyo! Du hast Kundschaft!"

Währenddessen grinste der Rotschopf. Nickte Shion zu, setzte sich dann an seinen Stammtisch und wartete gespannt auf diesen 'Kyo'.

"Jaja, komm ja schon..." Aus den hinteren Räumen des Cafes wuselte ein kleiner, recht zierlicher, aber durchaus muskulöser junger Mann hervor. Seine schlanken Beine steckten in schwarzen, gut sitzenden Jeans, ein Hemd in der gleichen Farbe, bei dem

die drei oberen Knöpfe geöffnet und die Ärmel bis knapp unter den Ellebogen hochgekrempelt waren. Schwarze Turnschuhe rundeten das Outfit ab, ergaben zusammen mit der schwarzen Schürze, die sich der Junge umband und den schwarz betonten, ausdrucksstarken Augen und der recht ungewöhnlichen Frisur - ebenfalls in Schwarz - ein harmonisches Bild. Er scannte den Raum kurz, sah zu seinem Tisch, nickte. Anzug, aber rote Haare. Er grinste, war gespannt auf den Kunden, steckte einen Block und einen Stift in die Schürze, trat zu dem Neuankömmling. "Guten Tag. Was kann ich ihnen bringen?"

Jener betrachtete den Jungen von oben bis unten, befand ihn als gerade noch in sein 'Einstellungs'-Schema passend. Setzte sein bestes Lächeln auf und nickte Kyo zu: "Sagen sie in der Küche einfach ich hätte gern das übliche..." Er überlegte kurz: "und einen Grünen Tee..."

"Ok...", der Schwarzhaarige verzog etwas verwundert das Gesicht, tat aber, was ihm aufgetragen worden war, war mehr als überrascht, dass er keine Minute später die komplette Bestellung - O- Saft, grünen Tee und ein nicht allzu süßes Eis - auf seinem Tablett stehen hatte, brachte es zu 'seinem Gast zurück, lächelte höflich. "Guten Appetit wünsche ich. Kann ich ihnen sonst noch etwas bringen?"

"Danke...", Die grinste schief. Sah sich kurz um, dann wieder zu Kyo. Zwinkerte leicht: "Ano... bei so wenig Gästen hast du doch bestimmt nichts zu tun... wie wär's, wenn du deine Pause machst und dich dabei ein bisschen mit mir unterhältst?"

Kurz sah der Jüngere seinen Gast an. Irgendwie war er sympathisch. Er seufzte. "Müsste ich meinen Chef fragen..." Murmelte er leise.

Die lächelte leicht. Und schüttelte den Kopf: "Der hat bestimmt nichts dagegen, aber frag ruhig..."

Der Schwarzhaarige nickte etwas, ging zu Shion. "Chef? Kann ich meine Pause vorziehen? Der Gast da hinten...wünscht offenbar meine Gesellschaft..."

Der hob den Kopf. Sah Kyo kurz an, dann zu Die, auf dessen nicken hin wieder zu dem 17jährigen: "Gut... dabei kannst du ihm grad noch den Kaffee bringen, den hat die Küche vorhin vergessen..."

"Ok..." Er nahm den Kaffee an, sich selbst ein Wasser und trat zu dem Tisch, setzte sich, nachdem er den die Getränke abgestellt hatte, legte den Kopf schief, lächelte Die leicht an. "Darf ich fragen, was ich hier tue?"

Der lachte. Zwinkerte leicht: "Naja... ich hatte eigentlich gehofft sich mit mir zu unterhalten, ne?"

"Ah..." der Schwarzhaarige lachte leise, grinste Die schelmisch an. "Machen sie das immer? Bedienungen von ihrer Arbeit abhalten?" Ernst gemeint war der leichte Vorwurf nicht und das hörte man auch sehr deutlich aus dem amüsierten Tonfall heraus.

Die grinste breit, betrachtete Kyos Gesicht nachdenklich: "Nur wenn sie so gut aussehen..." Meinte diese Worte aber auch ernst.

Leicht schüchtern, aber auch geschmeichelt lächelte der 17-jährige, nickte. "Danke für die Blumen."

Die Mundwinkel des Rotschopf hoben sich amüsiert: "Das war ernst gemeint..." Hielt dem Jungen die Hand hin. Zwinkerte ein wenig: "Ano... und mit wem hab ich das vergnügen?"

Der Schwarzhaarige grinste, gab dem Älteren die Hand. "Kyo. Kyo ist in Ordnung." er lächelte leicht, legte den Kopf schief. "Und darf ich erfahren, wer mir solche Komplimente macht?"

"Daisuke, aber Die ist mir lieber...", antwortete der Rothaarige. Fixierte den Jüngeren dann fest mit seinem Blick, während er fragte: "Darf ich fragen wie alt du bist, Kyo?" Ließ den Namen auf der Zunge zergehen...

"Die..." Er nickte "17, warum?" Er grinste leicht. Flirten - auch mit männlichen Kunden - lernte man in dem Geschäft. Es brachte schlicht und ergreifend mehr Trinkgeld, fixierte den einzelnen Kunden auf den Kellner.

Der Ältere lächelte leicht: "Hat mich interessiert..." Sah den Jungen dann neugierig an: "Erzählst du mir ein bisschen über dich?"

Der Jüngere lächelte, nickte leicht. "Warum nicht? Was willst du wissen?" Der Andere interessierte ihn irgendwie. Er war von Natur aus neugierig und der Ältere hatte etwas Mysteriöses an sich.

Die überlegte: "Naja... was machst du sonst so, außer hier arbeiten?"

"Nichts? Mit der Schule bin ich durch und sonst zu tun hab ich nichts..." Kyo seufzte leise. "Ich bastele an meiner Homepage oder mach Sport. Das war's aber auch."

Der Yakuza schüttelte den Kopf: "Oh man... das klingt ja wirklich langweilig..." Er zwinkerte: "Soll ich versuchen das vielleicht etwas zu ändern..." Meinte das versteckt durchaus doppeldeutig, fand er den Jüngeren doch bisher wirklich interessant...

"Naja, es geht." Er legte den Kopf schief, sah Die neugierig an. "Etwas daran ändern?" Er lächelte leicht. "Wie das?"

Der Rotschopf grinste ein wenig: "Nun... bisher kann ich sagen du gefällst mir... und da weder du noch ich sehr lange Pause haben dürften wollte ich dich zum Essen einladen..."

Leicht überlegend sah der Junge Die an. "Ok." Er nickte, gefiel der Ältere ihm doch auch. zwar war er sich noch nicht ganz sicher, inwiefern, aber gut. "Das gebe ich zurück und...ich würde gern mit dir essen gehen..."

Zufrieden, aber auch überlegend sah Die den Kleineren an: "Gut... wann hast du Zeit?"

Der zuckte nur die Schultern. "Kommt drauf an, wann du gehen willst. Nach 6 hab ich immer Zeit."

Nachdenklich nickte der Rothaarige und meinte mit fragendem Unterton: "Hm... ich denke... morgen wäre ganz gut... würde es dir da passen?"

Kyo lächelte, zuckte die Schultern. "Wie gesagt, ich hab Zeit..."

Die grinste: "Gut... dann morgen Abend... um halb sieben hol ich dich ab..." Ein zwinkern: "Und über das, was du anziehst brauchst du dir keine Gedanken zu machen." Würde dem Jungen ein paar Kleidungsstücke zuschicken, und Die dankte innerlich seinem guten Auge, was diese Dinge betraf.

Der Schwarzhaarige sah Die fragend an, legte den Kopf schief. "Wie das? ich mein, ich werd ja irgendwas anziehen müssen, oder?"

Die lachte leise auf und zwinkerte: "Lass dich überraschen, hai?"

Verwirrt sah er Die an, legte den Kopf schief. "Bleibt mir eine andere Wahl?" Dennoch lächelte er bei dem Satz, nickte freundlich.

Die grinste: "Nein... hast du nicht..."

Kommentar der Autoren:

Nun denn^^ der 4. Teil. Zwar nicht übermäßig lang, aber ich bin auch relativ müde. Ich hoffe er gefällt euch... und ihr schreibt ein paar Kommis

In dem Part war ich: Die, Shion und wicked\_game

Ya mata ne Phibby & wicked